
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence W-02W13N

Prix 840 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Engel  &  Völkers  a  le  plaisir  de  vous  proposer  un  appartement  de  3  pièces,  très

lumineux, entièrement rénové avec des matériaux de qualité. l'appartement se situe

au  deuxième  étage  par  ascenseur  en  fer  forgé.  La  disposition  circulaire  de  cet

appartement,  se  distribue  comme  suit:une  entré  avec  rangements  intégrés,  une

cuisine  ouverte  sur  mesure  de  fabrication  italienne  avec  un  coin  repas,  un  grand

séjour  très  lumineux,  deux  grandes  chambres  communicantes  avec  la  salle  de

bains (douche et baignoire), dont une chambre avec un dressing sur mesure, une

buanderie avec espace de stockage pour lave ...

Engel  &  Völkers  is  pleased  to  present  this  bright  3-room  flat,  which  has  been

completely renovated using quality materials.The flat is located on the second floor

with  a  wrought  iron  lift.The  circular  layout  of  this  flat  is  distributed  as  follows:An

entrance  hall  with  built-in  storage,  a  custom-built  open-plan  Italian-style  kitchen

with  a  dining  area,  a  large,  very  bright  living  room,  two  large  bedrooms

communicating  with  the  bathroom  (shower  and  bath),  one  of  which  has  a

custom-built  dressing  room,  a  laundry  room  with  storage  space  for  a  washing

machine and tumble dryer, and a separate ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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